

Campus

revistas@granasa.com.ec

El mes de julio llega con muestras universitarias

Ferias, charlas, encuentros bolivarianos, conversatorios y una casa abierta...



La Espol alista una feria de turismo para promocionar los recursos del país.

Desde charlas magistrales hasta festivales gastronómicos.

El menú de ofertas universitarias del mes de julio se muestra diverso, atractivo, entretenido.

Aprovechando la efervescencia que despiertan las fiestas de fundación de Guayaquil, cinco centros superiores preparan eventos para destacar principalmente las actividades que realizan sus estudiantes.

Quizás el más tradicional de los agasajos que brindan las universidades sea el que realizará la Escuela Politécnica del Litoral (Espol) en su campus de Las Peñas.

Los estudiantes de la Licenciatura de Turismo, perteneciente a la Facultad de Ingeniería Marítima y Ciencias del Mar, de la Espol, preparan desde hace dos meses el VIII Festival Turístico, Folclórico y Gastronómico.

El evento contará con la presencia de artistas invitados, la participación de grupos folclóri-

cos y la elección de la guayaquileña bonita.

Está coordinado por la máster Carla Ricaurte, quien ayer pasó revista a los detalles de la organización.

Maura Abada, organizadora, dijo que se espera la visita de 10.000 personas cada día, de acuerdo con los registros de los festivales anteriores.

La principal característica de este evento es la exposición de las 22 provincias de Ecuador, representadas en pabellones, y sus principales platos típicos y cuestiones autóctonas.

La Universidad Católica de Santiago de Guayaquil (UCSG) prepara un evento, pero esta vez de carácter internacional con expositores de Brasil, Argentina y Costa Rica.

Se trata del seminario internacional Construyendo la ciudadanía: escenarios y desafíos del trabajo social ecuatoriano.

El objetivo, explica Perla León, relacionista pública de la universidad, es "elaborar colectiva-

mente nuevos abordajes de comprensión y actuación profesional del trabajador social, que a la vez enfrenta los desafíos de construcción de procesos de participación ciudadana de los sectores sociales más vulnerables que emergen de escenarios y contextos de incertidumbre de la democracia ecuatoriana".

Las conferencias magistrales estarán a cargo de Norman Wright del Movimiento Ruptura de 1964, y de Vicente de Paula Faleiro (Brasil).

Simultáneamente se realizarán talleres con Norberto Alayza (Argentina), María Lorena Mora (Costa Rica) y otros expertos del tema, profesionales nacionales y locales.

La Universidad Tecnológica Empresarial de Guayaquil (UTEG) también prepara diversos actos, entre los que se destaca la casa abierta. "Se trata de que los estudiantes muestren los conocimientos aprendidos", dice Dorca Araujo, relacionista pública de la universidad.

ACTIVIDADES

CATÓLICA. El seminario Construyendo la ciudadanía: escenarios y desafíos del trabajo social ecuatoriano se realizará entre el 11 y 12 de julio, desde las 09:00 hasta 17:00, en el Aula Magna de la Universidad Católica.

La fiesta de Bolívar, Semana de la Comunidad Andina del 18 al 24 de julio.

19 y 20 de julio, taller de jóvenes universitarios "La Universidad que queremos".

21 de julio Foro Ciudadano Juvenil: "Origen, Identidad y participación ciudadana".

23 de julio: Encuentro e identidad Bolivariana.

ESPOL. Los días 23, 24 y 25 de julio desde las 10:00 hasta las 01:00, se realizará el VIII Festival gastronómico de los

estudiantes de Turismo de la Espol. Serán más de 400 alumnos los que participarán, en el campus Las Peñas.

UEES. El miércoles 6 de julio se realizará la premiación y cierre de la campaña "La competitividad, compromiso para todos".

El miércoles 13, de 11:00 a 12:15, la Facultad de Arquitectura realizará la charla so-

bre los "Diseños aplicados al proceso de Regeneración Urbana de Guayaquil".

El 22 de julio los alumnos realizarán una reseña sobre la Fundación de Guayaquil en la Plazuela Principal.

